

令和6年度

プレイ・サロン

学校法人聖華学園
マリア・モンテッソーリ幼稚園

未就園児親子教室



随時
受付

お母さんといっしょ、だからアットホーム

プレイ・サロンとは、幼稚園にまだ通われていない1才半前後から入園される前のお子様を対象にした「親子教室」です。午前10時～11時過ぎまでは専用の保育室でベテラン保育者と一緒に親子で様々な活動（リトミック、手遊び、読み聞かせ、製作、体操等）を行います。在園児の子供達の行事にも一緒に参加していただく機会もあります。

入会をご希望の方は、別紙の申込書に必要事項をご記入の上、幼稚園までご持参されるかFAXもしくはメールでお申し込み下さい。入会金は¥3,000（保険料込）。参加費は1学期毎に¥10,000（教材費・おやつ代・行事費込）を学期の始めにお納め頂きます。途中入会の場合は参加費の減額があります。入会は定員になり次第締め切りと致します。前納された入会金・参加費はお休みされても途中退会されても返金できません。

動きやすい服装と、お子様の上靴（自由）、水筒に飲み物を入れてご持参下さい。参加の際は体温測定をお願いします。

プレイ・サロンに入会された方は、自動的にフリー・サロンへの登録もされます。

見学や体験はいつでも受け付けております。ご希望の方は、下記連絡先まで直接ご連絡下さい。



原則としてプレイ・サロンは金曜日ですが、幼稚園の行事によって変わる事があります。日程表の日付をご確認下さい。連絡無しで3回続けてお休みされた場合は、退会されたものとみなさせていただきます。

<連絡先>

学校法人聖華学園 マリア・モンテッソーリ幼稚園
電話：0594-23-1999 FAX：0594-23-1990
メール：info@maria.ac.jp

プレイ・サロン日程表

4月	19日入会式	26日	
5月	10日	24日	31日
6月	14日	21日	28日入園説明会
7月	5日	12日	
9月	6日	13日	20日 27日
10月	18日	25日	
11月	1日	8日	15日 22日
12月	13日		
1月	10日	17日	24日 31日
2月	14日	21日	28日
3月	7日	14日閉会式	

日程が変更になる場合がありますので、必ずホームページで確認してからお越し下さい。



令和6年度

フリー・サロン

学校法人聖華学園
マリア・モンテッソーリ幼稚園

専用保育室・園庭開放



参加
自由

みんな、お友だちになりましょう

フリー・サロンは子育て支援の一貫として、午前10時～11時30分まで園庭と専用の保育室を親子の交流の場として解放し、楽しく過ごして頂くことを目的としています。お母様方の育児相談にも応じます。小さいお子様がいらっしゃるお母様だけでなく、お子様が在園しておられる保護者の方、祖父母の方等、どなたでも参加出来ます。水筒にお飲物を入れてご持参下さい。

<お願い>

- ★入会金、参加費は無料ですが、事前にご登録下さい。（登録は年度毎になります）
- ★午前10時～11時30分の間は出入り自由ですが、受付でお名前への記入後、お子様に名札をお付け下さい。
- ★園庭開放は常に全部という訳には参りません。その日の在園児の保育活動により変わりますので、プレイ・サロンのお部屋の前にてお知らせさせていただきます。
- ★お車でお越しの方は運動場の所定の位置をご利用下さい。
- ★在園児の保育中は、子どもたちの妨げにならないようにご協力をお願い致します。
- ★園庭で在園児が遊んでいる時は、仲良くお遊び下さい。
- ★お子様には十分目配りをよろしくお願い致します。
- ★万が一、台風や大雪で開催が不安な場合は幼稚園までお問い合わせ下さい。

<連絡先>

学校法人聖華学園 マリア・モンテッソーリ幼稚園
電話：0594-23-1999 FAX：0594-23-1990
メール：info@maria.ac.jp

フリー・サロンは火曜日です。
5月からスタート致します。

フリー・サロン日程表

4月	4月はフリー・サロンは開催致しません	
5月	7日	21日
6月	4日	18日
7月	2日	
9月	3日	17日
10月	8日	22日
11月	5日	19日
12月	3日	17日
1月	14日	28日
2月	18日	25日
3月	3月はフリー・サロンは開催致しません	

日程が変更になる場合がありますので、必ずホームページで確認してからお越し下さい。





学校法人聖華学園

マリア・モンテッソーリ幼稚園

桑名市西方笹山787 ☎0594-23-1999



説明会に参加ご希望の方は左記のQRコードで「お問い合わせ」フォームからお申し込み下さい。



モンテッソーリ教育って？

将棋の藤井聡太さんや、アマゾンの創設者のジェフ・ベゾス氏、オバマ元大統領、ビル・ゲイツ氏などがモンテッソーリ教育を受けたことが知られています。ところが、その内容まではなかなか伝わっていないのが現状です。

モンテッソーリ教育は「自分で考えて、自分で行動できる」人を育てる教育です。「一人でもできた！」という達成感を味わうために、モンテッソーリ教育では「自由」を保障します。子どもが本当に自分で考えて行動するためには、子どもが自由に行動できる環境が必要だからです。



令和7年度入園説明会 6月28日 (金)

敏感期ってなに？

子どもが発達する時、一人ひとり成長の仕方は様々です。言葉の発達が早い子どももいれば、手先の器用さが早く発達する子どももいるでしょう。「いつの間にか」色々なことが出来るようになっていて、驚くこともあるでしょう。そうした「身体や五感、言語に関して、子どもが意図せずとも簡単に習得できる時期」があるのです。これを「敏感期」と言っており、我々はその時期を見逃さずに子どもが「その時」必要としている環境を用意してあげる必要があります。

最も適した時期に、最も適した環境で、最も適した活動を子どもたちに届けます。

子どもがまんなか

モンテッソーリ教育は100年以上前から世界中で実践されてきていますが、近年の脳科学の発達により、その有効性が科学的にも証明されてきています。また、文科省も幼稚園教育要領で「環境の重要性」を特に説いており、ますますモンテッソーリ教育が注目されてきています。

ただ、どんなに良いことを考えていても、どんなに良い環境があったとしても、それは子どもたちが自然に成長するためのお手伝いではなければなりません。まんなかは、いつも子どもたち。

モンテッソーリ教育の一番大切な教えは「子どもが主役」です。



★本年度（令和5年度）の途中入園も受け付けております。お気軽にお問い合わせ下さい。